

Ä7 zu A9: Frauen müssen selbst über ihren Körper entscheiden dürfen

Antragsteller*innen Kerstin Täubner-Benicke (KV Starnberg)

Von Zeile 43 bis 45 einfügen:

ehemaligen DDR wünschen sich endlich die reproduktiven Rechte zurück, die sie bereits hatten. Dafür regen wir an, Erfahrungsberichte aus der ehemaligen DDR zu hören, die als Beispiel einer Gesellschaft dient, in der Abtreibung ohne Beratung stattgefunden hat. Und Frankreich zeigt, wie es gehen kann: Dort wurde das Recht auf den Zugang zu sicheren Schwangerschaftsabbrüchen in der Verfassung

Begründung

mündlich

Unterstützer*innen

Barbara Poneleit (KV Forchheim), Thomas Mohr (KV München), Michael Seyfried (KV München), Erich Hinderer (KV Main-Spessart)